
 

 

 
 
 
 
 

            
                                                       UME PEDRO II 

                                                             ATIVIDADE 13 

Componente Curricular : Inglês                               Habilidade/Tema: EF06Ll20 
Ano:  8º   turmas:  A/B/C                                                                           
Roteiro:Copiar no caderno,assistir aos vídeos,fazer os exercícios. 
Período :03/11/20 a 13/11/20                                           Professora  Ana Paula 
COLOCAR NOME COMPLETO! 
 E-mail : 8abctarefa@gmail.com            Entregar dia :13/11/20 
 
NOME:__________________________________________nº:____________ 
 
Indicação de vídeo: https://www.youtube.com/watch?v=dD_VdcWqUAU 
                                  https://www.youtube.com/watch?v=mFzFnujwZ9c 
 
 
PRESENTE CONTÍNUO 
 
FORMA: SUJEITO+ TO BE (PRESENTE)+VERBO PRINCIPAL NO ING FORM 
(GERÚNDIO). 
EXPRESSA:  
A-) Ação acontecendo agora:Ex.:Marta is studying now.(Marta está estudando 
agora). 
B-) Ação no futuro:Ex.:  He is coming tomorrow.(Ele vai amanhã). 
Advérbios: 
Now=agora 
At presente=no presente 
At this moment=neste momento 
Tomorrow=amanhã 
Next=próximo(a) 
In=em 
 
1-Complete with the present continuous.(Complete com o presente contínuo).: 
a-The teacher _________________(begin) the exercises at present. 
b-He ________________________(swim) now. 
c-She_______________________(do) the homework at this moment. 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

PRONOMES RELATIVOS 
 
Indicação de vídeos: https://www.youtube.com/watch?v=-iUJDQnfhE4 uso de 
whom e who. 
                                   https://www.youtube.com/watch?v=fZGeLzglKQ0 
 
 
Os ” relative pronouns “ ligam duas orações mais simples em uma única 
oração,mais complexa. 
 

WHO (que) E/ OU THAT (que): SÃO USADOS PARA FALAR DE PESSOAS. 

Ex.: A scientist is a person who/that studies science.(O cientista é a pessoa que 
estuda ciência) 
 
WHICH (que) E/OU THAT (que): SÃO USADOS PARA FALAR DE COISAS 

INANIMADAS. 

Ex.: The book which/that is on the chair is about life in 2050. It´s very good. 
(O livro que está sobre a cadeira é sobre a vida em 2050.É muito bom.) 
 

WHERE (onde):É USADO PARA INDICAR LUGAR. 

Ex.: He visited São Paulo,where his sister lives.(Ele visitou São Paulo onde a 
irmã dele mora.) 

WHOSE (cujo(s)/cuja(s)):É USADO PARA INDICAR POSSE. 

Ex.: Mary,whose mother is American, wasn´t born in New York. 
(Mary ,cuja mãe é americana, não nasceu em Nova Iorque.) 

 
Usa-se apenas that ou omite-se: 
Depois de vírgula não se usa that nem se omite o pronome, usa-se outro. 
 
1.Quando houver dois antecedentes (pessoa e animal ou pessoa e coisa) 
Ex.:  I know the writers and the books that (objeto) he mentioned.(Eu conheço 
os escritores e os livros que ele mencionou.) 
 
2.Após Adjetivos no Superlativo, FIRST e LAST. 
Exs.:  She is the oldest woman that (sujeito-não pode ser omitido) has come 
here.(Ela é a mulher mais velha que veio aqui) 
           This is the last book that (objeto) I read this week.(Este é o último livro 
que eu li esta semana.) 
 
3.Após ALL,ONLY,EVERYTHING,NONE,SOME,ANY,NO (e seus compostos). 
Ex.: He received everything that I ( objeto ) sent him.(Ele recebeu tudo que  
enviei para ele.) 
 
1-Fill in the blanks with relative pronouns.(Preencha os espaços em branco 
com pronomes relativos : who, which, that, whose, whom) 
a-My brother, _________ you saw yesterday,wants to speak to you. 
b-The man to _________ you spoke is my teacher. 
c-Swimming, __________ is a good sport, makes people strong. 

https://www.youtube.com/watch?v=-iUJDQnfhE4

